

Xóchitl y Taboada acusados de corrupción, extorsión y desvíos

(2023-11-21), Diario Basta (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 00:24:50, Precio \$5,000.00

Los panistas tienen en su haber denuncias que podrían perjudicar sus candidaturas

OMAR MONTALVO

Ciudad de México. Las cartas fuertes del PAN rumbo a las elecciones de 2024 son la senadora con licencia Xóchitl Gálvez, por la presidencia y el alcalde de Benito Juárez con licencia, Santiago Taboada por la Jefatura de Gobierno, sin embargo, ambos cargan con varios procesos judiciales relacionados con el llamado "Cártel Inmobiliario".

Gálvez Ruíz actualmente cuenta con una denuncia que levantó el 21 de julio de este año, Gilberto Lozano, fundador del Frente Nacional Anti AMLO (FRENA), por presuntos daños al patrimonio de la nación. El denunciante denunció ante la Fiscalía General de la República (FGR) que la candidata del PAN ha usado sus cargos públicos para conseguir contratos para su empresa High Tech Services y de su familia.

En el mismo mes, Víctor Hugo Romo, ex alcalde de Miguel Hidalgo (2018-2021), denunció a Xóchitl ante la Fiscalía General de Justicia capitalina (FGJ CDMX) por enriquecimiento ilícito, ejercicio abusivo de funciones y tráfico de influencias. En su momento Romo explicó que Gálvez usó datos privilegiados cuando ella gobernó MH (2015-2018), para que al menos 13 desarrollos inmobiliarios subcontrataran a las empresas de la panista y de su familia.

El 17 de julio también fue denunciada ante la FGR y la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) por el diputado de Morena, Manuel Robles, por presunto enriquecimiento ilícito y lavado de dinero ya que Xóchitl Gálvez por no incluir a su empresa en sus declaraciones patrimoniales.

En septiembre también fue denunciada ante el Instituto Nacional Electoral (INE) por actos de campaña anticipados por difundir propuestas de gobierno en el Congreso de la Unión.

En el caso de Santiago Taboada, la FGJ declaró que no hay una denuncia directa contra él, pero sí contra ex servidores públicos de su administración en BJ (2018-2024), prófugos por evadir sus respectivas órdenes de aprehensión como Víctor Mendoza, ex director general de Planeación, y Luisa Ureña, ex directora jurídica y ahora diputada local.

Aunque, en el avance de las investigaciones del Cártel Inmobiliario, la FGJ implicó a Taboada como parte de los servidores que desviaron recursos para la reconstrucción de la Ciudad tras el sismo de 2017. A ello se suma que un empresario del ramo inmobiliario, señaló a Taboada de ordenar extorsiones igual que el ex delegado de BJ, Von Roehrich (2015-2018), ahora detenido por presunto enriquecimiento ilícito.

En abril de 2023, la FGJ también reveló que hay una investigación en contra de la administración de Taboada por irregularidades con vehículos de seguridad de la estrategia Blindar BJ. Además, ante el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**, también está denunciado el panista por contaminación visual al desplegar propaganda de forma excesiva.